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В статье исследуются содержание и сущность изменений статуса городского округа, рассматриваются 
отдельные его особенности, выявляется целесообразность подобных преобразований. Автор анализирует 
некоторые дискуссионные положения реформы, дает оценку эффективности ее проведения, формулирует 
выводы о необходимости доработки и переосмысления статуса городского округа, исходя из интересов на-
селения и исключая повсеместную ликвидацию поселенческого уровня местного самоуправления.
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The article examines the content and essence of the changes in the status of the urban district, examines its 
individual features, reveals the feasibility of such changes. The author analyzes some of the controversial provisions 
of the reform, assesses the effectiveness of its implementation, formulates conclusions about the need to improve 
and rethink the status of the urban district, based on the interests of the population and excluding the General 
elimination of the settlement level of local self-government.
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